

## XIIème conférence internationale d'Archéozoologie

Écrit par Adolfo Gil  
Lundi, 03 Juin 2013 04:50 -

---

Chers amis et collègues : le Comité Organisateur de la XIIème conférence internationale d'Archéozoologie (ICAZ) aura l'honneur de vous accueillir en septembre 2014 à San Rafael (Mendoza). Le colloque aura lieu au Centre d'Expositions et Conventions de San Rafael. Toutes les nouveautés ainsi que l'information nécessaire concernant votre participation au colloque sont disponibles sur notre page web [www.icaaz2014argentina.com](http://www.icaaz2014argentina.com).

**IMPORTANT : la date butoir pour envoyer les propositions de communications a été fixée au 30 juin.**

En cas de doute ou si vous avez des suggestions, n'hésitez pas à nous écrire à l'adresse suivante : [info@icaaz2014argentina.com](mailto:info@icaaz2014argentina.com), à visiter notre page web : <http://www.icaaz2014argentina.com/> ou encore à nous retrouver sur Facebook : [ICAZ 2014 San Rafael](#)

.